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ТУРНИРЫ 
 
Биатлонист Гараничев эффектно завершил карьеру, выиграв два золота на 
чемпионате России 
 
Евгений Гараничев стал героем чемпионата России по биатлону в Тюмени. До 
начала турнира 36-летний призер Сочи-2014 объявил, что завершит карьеру по 
окончании сезона. На домашнем чемпионате от Гараничева не ждали высоких 
результатов, а он дважды помог Тюменской области победить в эстафетах. 
 
В сингл-миксте золото хозяевам принес дуэт Гараничева с Викторией Сливко, а в 
заключительный день турнира Тюменская область выиграла и мужскую эстафету. 
В обоих случаях Гараничев финишировал с флагом региона. 
 
Отметим, что свою первую медаль чемпионата России Гараничев выиграл 14 лет 
назад. 
 
 
Дзюдоист Блиев выиграл турнир «Большого шлема» в Анталье 
 
Аюб Блиев стал победителем рейтингового турнира «Большого шлема» по дзюдо 
в Анталье. 
 
В финале весовой категории до 60 кг Блиев нанес поражение медалисту Токио-
2020 Луке Мхеидзе из Франции. 
 
Еще три медали завоевали Дали Лилуашвили (до 63 кг), Мадина Таймазова (до 70 
кг) и Валерий Ендовицкий (свыше 100 кг). 
 
 
Российский спортсмен выиграл чемпионат мира среди силачей в Дубае 
 
Россиянин Леон Мирошник стал победителем чемпионата мира по стронгмену в 
Дубае. 
 
Кроме того, Мирошнику удалось побить мировые рекорды в эстафете overhead, 
когда весовые снаряды различных конструкций поднимаются над головой, а также 
эстафете mix, включающей в себя перенос снарядов на дальность и время. 
 
В соревнованиях приняли участие 50 спортсменов из более чем 20 стран мира в 
двух мужских и одной женской весовых категориях.  
 
 
 
 
 

https://t.me/Sport_Roscongress


 

Байсултанов открыл футбольный турнир команд из новых регионов России 
 
Заместитель министра спорта России Одес Байсултанов принял участие в 
церемонии открытия футбольного турнира «Содружество» с участием команд 
Донецкой и Луганской народных республик, Запорожской и Херсонской областей, 
а также Крыма. 
 
«Турнир собрал более 600 футболистов. Уверен, что он станет одним из 
важнейших спортивных событий юга России», – сказал перед стартом первого 
матча замминистра спорта РФ Одес Байсултанов. 
 
Турнир открылся матчем между клубами «Заря» (ЛНР) и «Севастополь-2». Также 
участниками чемпионата станут команды «Шахтёр-Свердловск», «Динамо» (оба 
клуба из ЛНР), «Гвардеец», «Шахтёр» (Донецк), «Олимпия-Новатор» (все – ДНР), 
«Фрегат» (Херсонская область), Академия футбола Крыма, а также спортивный 
клуб черноморского флота «Черноморец». Первый круг завершится 3 июня. 
 

 
ПОЛИТИКА 

 
Глава WADA прокололся в разговоре с пранкерами 
 
Глава WADA Витольд Банька в разговоре с пранкерами Вованом и Лексусом 
признался, что призывы о бойкоте Всемирных игр дружбы носят политический 
характер. 
 
Пранкеры представились «африканским политиком» и спросили Баньку о турнире, 
который пройдет с 15 по 29 сентября в Москве и Екатеринбурге. 
 
«Итак, мы недовольны этой инициативой. Так что если вы хотите узнать мое 
мнение, нас там не будет. Но это больше политический вопрос, именно 
политический вопрос, какая страна будет или не будет принимать участие», – 
сказал Банька. Источник>> 
 
 

«ЧЕМПИОН» 
 
Более 500 тысяч просмотров собрал пятый матч «Чемпиона» в Медиалиге 
 
Матч пятого тура Медийной хоккейной лиги между «Чемпионом» и «Титаном» 
собрал 503 тысячи просмотров. 
 
Игра завершилась в пользу «Титана» (4:3). При этом «Чемпиону» удалось 
сократить отставание до минимума благодаря голу оранжевой шайбой, который 
считает за два. 
 
За два тура до окончания чемпионата «Чемпион» делит третье место с NBSK. 
 
Напомним, «Чемпион» представляет спортивно-деловое сообщество, которое 
развивает Фонд Росконгресс. 
 

https://rsport.ria.ru/20240327/wada-1936098041.html


 

БУКМЕКЕРЫ 
 
«Фонбет», Winline и PARI увеличили прибыль в 2023 году 
 
Букмекерские компании Winline и PARI опубликовали отчетность за 2023 год. 
 
Прибыль Winline выросла вдвое и составила 26,9 млрд рублей. PARI увеличил 
прибыль более чем в пять раз и превысил отметку в 10 млрд рублей (10,6). 
 
Winline принял ставки на сумму 71,1 млрд рублей – на 63,2% больше, чем годом 
ранее. У PARI этот показатель 93,8 млрд рублей – в 2,4 раза больше, чем годом 
ранее. 
 
Ранее отчетность за 2023 год опубликовал «Фонбет». Прибыль компании составила 
59,2 млрд рублей при общей сумме ставок в 435,6 млрд рублей. 
 
Напомним, суммарные целевые отчисления всех букмекерских компаний в 2023 
году составили 18,6 млрд рублей. Источник>> 
 
 
В PARI спрогнозировали, сколько букмекеры заработают на несыгранных 
ставках в 2024 году 
 
Управляющий партнер PARI Дмитрий Сергеев спрогнозировал общий GGR 
российских букмекеров в 2024 году. 
 
GGR (gross gaming revenue) – валовой игровой доход. Это сумма всех денег, 
заработанных на проигрышах игроков за определенный период времени. 
 
«Общий GGR легального рынка беттинга в России за 2023 год составил 280 млрд 
рублей или 3,3 млрд долларов. Мой прогноз на 2024 год: 380 млрд рублей или 4 
млрд долларов», – написал Сергеев в телеграме. Источник>> 
 
 

БИЗНЕС 
 
Годовая прибыль КХЛ превысила 1 млрд рублей 
 
Континентальная хоккейная лига завершила 2023 года с чистой прибылью в 1,27 
млрд рублей, что в 6,9 раз больше, чем по итогам 2022 года. 
 
Выручка лиги выросла составила 3,39 млрд рублей, спонсорские соглашения 
принесли лиге 2,4 млрд рублей, продажи прав на телетрансляции составили 866 
млн рублей. 
 
Сумма целевых отчислений от букмекеров увеличилась на 17,2% и составила 655,9 
млн рублей. Источник>> 
 
 
 
 

https://bo.nalog.ru/
https://t.me/avstriez/548
https://bo.nalog.ru/


 

Российские футбольные клубы заплатили агентам 4,5 млрд рублей 
 
Общая сумма выплат российских клубов посредникам в 2023 году составила 4,5 
млрд рублей. 
 
Лидером по этому показателю стал «Спартак», заплативший 200 653 390 рублей, 3 
640 264 евро, 2 352 780 юаней (около 29,8 миллиона рублей). 
 
В первую тройку также вошли «Динамо» (59 552 256 рублей, 7 637 627 евро, 500 000 
долларов США) и «Локомотив» (242 088 818 рублей). 
 
Отметим, что сумма выплат посредникам снова увеличилась по сравнению с 
предыдущим годом. В 2022 году агенты получили от российских клубов 1,1 млрд 
рублей, 1 млн долларов США и 23 млн евро. 
 
Общая сумма выплат агентам в 2023 году от футболистов составила 332 149 730 
рублей. Источник>> 
 
 

ОЛИМПИАДА 
 
Мэр Парижа подставила МОК 
 
Мэр Парижа Анн Идальго сделала очередное политическое заявление в связи с 
Олимпийскими играми. 
 
«Я хочу сказать российским и белорусским атлетам, что им не будут рады в 
Париже», – сказала Идальго. 
 
Заявление Идальго последовало на следующий день после слов президента 
Международного олимпийского комитета Томаса Баха о том, что организации 
удалось избежать бойкота Олимпиады в Париже. 
 
Президент Федерации спортивной борьбы России Михаил Мамиашвили ответил 
мэру Парижа. 
 
«Вы посмотрите хронику, когда войска вермахта заходили в столицу Франции. 
С каким счастьем они их встречали. А спортсменов они не хотят там видеть. 
Вернее, нежелательные гости там будут. Хотя это не ее площадка, по большому 
счету. К сожалению, этот тренд задан этим псевдоолимпийским комитетом, 
который является поступательно разрушительной силой. Эта волна, которую задал 
международный олимпийский комитет, попав под жесточайшее политическое 
давление», – сказал Мамиашвили. Источник>> 
 
 
Бах наконец-то признал политический характер действий МОК 
 
Президент Международного олимпийского комитета Томас Бах подтвердил, что 
своими действиями организация стремится оказываться политическое влияние, 
иначе МОК потеряет актуальность. 
 

https://rfs.ru/news/220156
https://www.sport-express.ru/olympics/paris2024/news/mamiashvili-ocenil-vyskazyvaniya-mera-parizha-v-adres-rossiyskih-sportsmenov-2195776/


 

«Мы должны во что бы то ни стало защищать нашу автономию. Я это уже говорил 
много раз, но, очевидно, нужно повторить: это не значит, что мы аполитичны, что 
мы ведем себя так, как если бы жили на острове святых, что мы не признаем 
политического влияния наших действий. Они должны иметь политическое 
влияние. Потому что в противном случае мы не были бы актуальны», – заявил 
Бах. Источник>> 
 
 
Спецслужбы Франции рекомендовали отказаться от парада спортсменов на 
Сене 
 
Оргкомитет Олимпийских игр в Париже может отменить запланированный парад 
спортсменов по Сене по соображениям безопасности. 
 
Французская разведка настоятельно рекомендовала сделать, чтобы избежать 
сценария скоординированной атаки в день открытия Игр. 
 
«Мы должны перейти к плану Б», – отметили в разведке. 
 
Изначально планировалось, что по Сене пройдет парад барж, на которых 
спортсмены отправятся на церемонию открытия. Источник>> 
 
 
Более 50% французов считают, что страна не будет готова к проведению 
Олимпиады 
 
Более половины французов (52%) считают, что Франция будет плохо подготовлена 
к проведению летних Олимпийских игр. 
 
Таковы результаты опроса, проведенного социологической службой CSA по заказу 
телеканала CNews, радиостанции Europe 1 и газеты Le Journal du Dimanche. 
 
В опросе приняли участие более 1000 человек старше 18 лет. Источник>> 
 

 
ЕВРОПЕЙСКИЕ ИГРЫ 

 
Европейские игры в 2027 году пройдут в Стамбуле 
 
Исполком Европейского олимпийского комитета (ЕОК) одобрил проведение IV 
Европейских игр в Стамбуле. 
 
Планируется, что решение будет утверждено на генеральной ассамблее ЕОК в 
Бухаресте 6-7 июня. 
 
Европейские игры проводятся с 2015 года раз в четыре года. В 2019-м II Игры 
прошли в Минске. В прошлом году Евроигры принимала Польша, однако 
Европейский олимпийский комитет запретил участвовать в них российским 
спортсменам. Источник>> 
 
 

https://tass.ru/sport/20389653
https://www.europe1.fr/societe/le-renseignement-francais-tres-inquiet-dun-possible-retour-du-terrorisme-de-masse-commis-a-larme-de-guerre-4238333
https://www.europe1.fr/sport/sondage-jo-paris-2024-52-des-francais-pensent-que-la-france-ne-sera-pas-prete-a-accueillir-levenement-4238470
https://www.insidethegames.biz/articles/1144422/eoc-awards-2027-european-games-istanbul


 

ДОПИНГ 
 
Австралийские футболисты имитировали травмы, чтобы скрывать допинг 
 
Клубы сильнейшей австралийской лиги по национальному футболу (вариация 
регби) скрывали употребление игроками допинга в течение 20 лет. 
 
Один из членов правления лиги Эндрю Уилки заявил о сокрытии употребления 
запрещенных веществ сразу в нескольких клубах. Для этого игроки имитировали 
травмы, а клубы проводил собственные неофициальные тесты, чтобы быть 
готовым к визитам допинг-офицеров. Так поступали, например, в «Мельбурн 
Демонс». 
 
В случае возникновения проблем «демоны» могли и заплатить, чтобы скрыть 
лишнюю информацию. История стала настолько громкой, что дошла до премьер-
министра страны Энтони Альбанезе. Лидер государства поручил профильным 
ведомствам расследовать эти утверждения. Источник>> 
 
 

ТЕХНОЛОГИИ 
 
В России запустили отечественный аналог Chess.com 
 
Отечественный аналог шахматной платформы Chess.com – myChess – запущен в 
России. 
 
С марта 2024 года, когда платформа работала в тестовом режиме, на ней прошли 
детские, студенческие турниры, командные матчи корпоративной лиги и 
региональные стримы. 
 
В ближайшем будущем на myChess будет представлена возможность играть с ИИ-
аватарами великих гроссмейстеров прошлого и обучаться шахматам – как на 
платформе, так с тренерами, индивидуально и в учебных группах. 
 
Напомним, в апреле 2022 года Роскомнадзор ограничил доступ к одному из 
популярных в мире шахматных сайтов Chess.com. Источник>> 
 
 
В России разработали версию мяча для волейбола на снегу 
 
Российские производители разработали собственную версию мяча для игры в 
волейбол на снегу. 
 
Мяч внешне похож на мяч для классического волейбола российского 
производства, но имеет другое покрытие и камеру. В процессе тестирования мячи 
были доработаны: на них появились «снежинки, которые дают дополнительное 
сцепление с мячом. Мяч при отрицательных температурах не сильно теряет 
давление в отличие от обычных мячей. Источник>> 
 
 
 

https://www.insidethegames.biz/articles/1144465/mp-wilkie-accuse-melbourne-drug-test-afl
https://tass.ru/obschestvo/20355593
https://tass.ru/sport/20380637


 

СДЕЛКИ 
 
Футбольный «Локомотив» заключил контракт с китайским 
автопроизводителем 
 
Футбольный клуб «Локомотив» подписал соглашение о сотрудничестве с 
компанией SWM Motors. 
 
SWM – итало-китайский автомобильный бренд со штаб-квартирой в Милане и 
производством в Чунцине. Машины под брендом SWM, который принадлежит 
китайскому автоконцерну Shineray, выпускаются с 2016 года. 
 
В обмен на поддержку столичного клуба SWM получает права на размещение 
рекламы на стадионе, в клубных пресс-материалах, а также во время 
мероприятий на домашних играх «Локомотива». 
 
В 2017 году партнером SWM Motors стал миланский «Интер», годом позже 
компания выступала титульным спонсором ФК «Чунцин», а с 2019 ода. является 
титульным спонсором Лиги чемпионов Китайской футбольной ассоциации. 
Источник>> 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.vedomosti.ru/sport/football/articles/2024/03/29/1028697-partnerstvo
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